

ADHI TETAP BERKONTRIBUSI DALAM KEMAJUAN EKONOMI NEGERI DI TENGAH PANDEMI

Selaku Perusahaan BUMN Konstruksi, PT Adhi Karya (Persero) Tbk. – ADHI senantiasa turut serta dalam pertumbuhan ekonomi bangsa ini. Walau di tengah pandemi yang belum beranjak pergi, ADHI terus mempertahankan kinerja terbaik agar pembangunan negeri tak terhenti. Proyek-proyek milik ADHI, khususnya Proyek Strategis Nasional – PSN terus dikebut pekerjaan agar target yang telah direncanakan dapat terealisasi.

Salah satu proyek PSN yang sedang ADHI kerjakan adalah Proyek Pembangunan Jalan Tol Trans Sumatera Ruas Sigli-Banda Aceh, yang merupakan jalan tol pertama di provinsi paling barat Indonesia ini. Progres keseluruhan pembangunan proyek ini telah mencapai 46,8% per Juli 2020. Proyek ini memiliki 6 seksi, diantaranya seksi 1 Padang Tiji-Seulimeum sepanjang 24,3km, seksi 2 Seulimeum-Jantho sepanjang 7,6km, seksi 3 Jantho-Indrapuri sepanjang 16km, lalu seksi 4 Indrapuri-Blang Bintang sepanjang 13,5km, seksi 5 Blang Bintang-Kuto Baro sepanjang 7,7km dan seksi 6 Kuto Baro-Baitussalam sepanjang 5km. Saat ini, seksi 4 telah diuji laik dengan total progres pekerjaan yang telah mencapai 100% selesai. Uji laik operasi untuk seksi 4 telah dilakukan oleh Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat – KemenPUPR dan dinyatakan lulus secara teknis, administratif dan sistem operasi tol. Untuk dapat dioperasikan secara umum, saat ini dari pihak pemilik proyek, yaitu PT Hutama Karya (Persero) sedang melakukan penetapan pengoperasian dan pemberlakuan tarif tol.

Tak berhenti di barat Indonesia, ADHI juga mengebut sejumlah proyek tol lainnya di berbagai wilayah Indonesia, seperti

1. Proyek Pembangunan 6 Ruas Tol Dalam Kota Seksi 1A rute Kelapa Gading-Pulo Gebang sepanjang 9,3 km dengan progres mencapai 67.4% per Juli 2020.
2. Proyek Pembangunan Tol Cisumdawu Fase III Seksi 1 Ruas Cileunyi-Rancakalong memiliki progres mencapai 66.6% per Juli 2020.
3. Proyek Pembangunan Simpang Susun Sragen Timur dan Sarana Jalan Tol Ruas Solo-Ngawi memiliki progres sebesar 11,63% per Juli 2020.

Keberadaan proyek ini diharapkan mampu memberikan dampak sosial ekonomi yang positif bagi warga sekitar. Selama proses pembangunannya, ADHI senantiasa memberikan berbagai kontribusi bagi masyarakat sekitar, seperti melaksanakan bakti sosial dalam bentuk pembagian sembako ke beberapa kecamatan sekitar lokasi proyek, melakukan rehabilitasi perumahan warga yang tidak layak huni, hingga pemberian modal usaha kepada beberapa UMKM.



MEDIA RELEASE AUGUST 2020

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:
For further information please contact:

Parwanto Noegroho

Corporate Secretary

PT Adhi Karya (Persero) Tbk.

Jl. Raya Pasar Minggu Km.18, Jakarta 12510.


P. +62 21 797 5312


F. +62 21 797 5311


M. +62 811 8451 604

E. noegroho@adhi.co.id

W. www.adhi.co.id

 @adhikaryaID

 @adhikaryaID

 adhikaryaID

Disclaimer:

Important Notice

- Dokumen ini dipersiapkan hanya untuk pihak yang hadir dengan tujuan diskusi. Dokumen ini beserta isinya hanya boleh direproduksi, diungkapkan atau digunakan dengan persetujuan tertulis PT Adhi Karya (Persero) Tbk.
- Dokumen ini dapat berisi pernyataan yang memproyeksikan harapan dan ekspektasi masa depan, yang mewakili keadaan Perusahaan saat ini dengan kemungkinan kejadian di masa yang akan datang dan perencanaan keuangan. Proyeksi tersebut dibuat berdasarkan asumsi dan data yang tersedia pada saat data ini dibuat, yang mengandung risiko dan dapat berubah sewaktu-waktu.
- PT Adhi Karya (Persero) Tbk. atau pihak terkait lainnya terbebas dari tanggung jawab atau kerugian yang muncul akibat penggunaan dokumen ini maupun isinya atau yang terhubung dengannya.

Disclaimer:

Important Notice

- *This document was prepared only for the party with the purpose of discussion. This document and its contents June only be reproduced, disclosed or used with the express written consent of PT Adhi Karya (Persero) Tbk.*
- *This document June contain statements that projected hopes and expectations in the future, which represents the Company's current circumstances with possible events in the future and financial planning. The projections are based on assumptions and available data at the time this data is created, containing risks and are subject to change at any time.*
- *PT Adhi Karya (Persero) Tbk. or connected parties will not be liable in any way for any consequences (including but not limited to any direct, indirect, or consequential losses) arising from or relating to any reliance on or use of the content of this document.*

